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Danke Hans Meyer!

Wie singt JULI so schön:

Ja ich weiß, es war 'ne geile Zeit,
uns war kein Weg zu weit.
Du fehlst hier.
Ja ich weiß, es war 'ne geile Zeit,
hey, es tut mir Leid,
es ist vorbei
es ist vorbei
es ist vorbei

Viel Glück wünsch Dir nicht, konnte die Fohlen noch nie leiden, würde sie lieber in der zweiten
Liga sehen.

Sehr gut der Kommentar von Hans Böller, abartig der Satz von Bader im Interview:

„Es wird nicht vergessen, was er für den Verein geleistet hat, aber auch nicht, in welche Lage er
ihn zuletzt gebracht hat.“

Ich schätze Bader sehr, aber er selber hat den Verein ebenfalls dort hingebracht und das
Ansehen durch die Entlassung von HM, die Verpflichtung von TvH und dessen Rückzug stark
beschädigt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1032-hans-meyer/?postID=168386#post168386

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1032-hans-meyer/?postID=168386#post168386

